



中央区生活支援推進員訪問記

令和4年度 VOL.23

こんにちは😊2層コーディネーターの大塚です！

今回は、令和5年3月17日（金）に訪問した、北海道柔道整復専門学校の様子をお伝えします。

北海道柔道整復専門学校より、地域の方向けに運動教室を開催する為、周知の協力をしてほしいと中央区社協・介護予防センター大通公園に依頼がありました。

今回は、5月より開催予定の運動教室の会場・見学へ行ってきました！



附属整骨院
ハピネ2階



柔道室



5月に開催される教室会場は枠内左上の『附属整骨院 ハピネ2階』で実施予定です。枠内右上の柔道室も、貸出利用可能と紹介していただきました！

学校の想いとして、地域住民と関わる機会を持ちたい！学生が関わることで将来の選択肢を広げてほしい…という想いがあるとのことです。

新たな通いの場が出来ることで、学生さんとの交流は勿論、地域の方同士の交流としても発展していきそうです。

2層としても、自然発生する住民の声を拾える場として、今後も関わっていきたいと思います。

まずは地域住民の方に、新しい情報の周知を行い、足を運んでもらえるよう、関係機関・専門学校と連携して取組んでまいります。